

加太小学校だより

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kabuto/>

令和7年
9月1日
No.10



実りのある2学期に

暑かった夏が過ぎ、今日から2学期が始まりました。夏休みの期間中、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、子どもたちへの温かな見守りのご支援をいただき、ありがとうございました。始業式では、子どもたちの一回り大きく成長した元気な姿を見ることができ、大変嬉しく思います。

2学期は、運動会や音楽会、創立150周年記念事業・加太秋まつりなど、大きな行事が予定されています。目標に向かってみんなで力をあわせながら取り組む中で、子どもたちは自分の力を高めたり、友だちのことを更に知ったりしながら成長していきます。

そこで、始業式では、自分がより成長するために大切にしてほしい「素直な心」について話をしました。「素直な心」とは自分の考えだけに固執するのではなく、他人の考えを受け入れ、そこから自分を見つめ直して学びに変えて努力するという謙虚な姿勢のことです。友だちや先生、お家の方や地域の方、様々な人と出会い、交流する中で、自分をふりかえり改善していくことが子どもたちの成長につながります。

2学期も様々な体験や経験をする中で、子どもたちが更に成長できるよう、指導と支援に努めてまいります。引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

2学期当初からの熱中症対策について

今年の夏も連日、猛暑が続いており、9月以降も、熱中症の危険が極めて高い状況が継続するとされています。夏休み明けで体がまだ暑さや学校における様々な活動等に慣れていない時期は、特に熱中症のリスクが高くなります。2学期、学校では熱中症事故防止について以下の通り対策をとっていきます。ご家庭におかれましても、十分な睡眠と栄養バランスのとれた食事、基本的な生活習慣を崩さない生活リズムの維持等、お子様の健康管理にご留意いただきますようお願いいたします。特に、体に必要な水分・塩分・栄養を食事からとれるように、一日の食事に気を付けて下さい。そして、朝ごはんをしっかり食べさせて登校させていただきますようお願いいたします。



☆熱中症事故を防止するための環境整備等について

- ・活動前、活動中、活動後に適切な水分補給を行います。
- ・活動後は、十分にクールダウンする等、体調を整えた上でその後の活動を行います。

☆持ち物・熱中症対策グッズについて

- ・1日飲める分量のお茶を持たせてください。お茶がなくなってしまった場合は、学校で水道水を利用し、子どもの希望に応じて水分補充をします。
- ・登下校時、日傘や遮熱帽子の活用を推奨します。
- ・登下校時、濡れタオル（冷却タオル）、クールリングの使用も可能とします。



☆「SOSの家」「亀山市林業総合センター」の活用依頼

- ・子どもたちが緊急的にクールダウンや涼をとることができるよう、また水分の補充ができるよう学校から依頼済みです。

Kameyama Study Week 9月4日(木)～9月10日(水)

亀山市では、学力向上をねらいとして、小中学校統一して「Kameyama Study Week」に取り組みます。本校では、学習規律、チャイム席、整理整頓、学習準備について再度確認するとともに、家庭学習（音読・漢字・計算・自主学習など）の習慣化を図っていきます。また、AI型タブレット教材「キュビナ」やプリントによって復習をしながら学びの定着を目指していきます。



食育について



近年、全国的に偏った栄養摂取、朝食欠食など食生活の乱れや肥満・痩身傾向など、子どもたちの健康を取り巻く問題が深刻化しています。こうした問題を解決する重要な役割を果たすのが食育です。成長期の子どもに対する食育は、子どもたちが一生涯にわたって健やかに生きていくことができるよう、その基礎をつくるために行われるものです。国では、食育推進基本計画が制定され、子どもたちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けることができるよう、学校においても積極的に食育に取り組んでいくことが重要となっています。

そこで、本校では、「地場産物を通じて栄養バランスのよい健康的な食事のとり方を理解する」「ふるさと学習に関わる地域の方とつながり、その方たちの思いを理解することで、食べ物の生産等に関わる人々への感謝の心をもつ」「生き物の命をいただき、自分の命を養っていることに気づくことで感謝の気持ちをもって食事をする」を目標に、給食の時間や各教科等で食に関する指導を充実させていきます。9月18日には、四日市酪農さんにご来校いただき、酪農の留意点や生産者たちの工夫や苦勞を聞いたり、アイスクリームづくり体験をしたりします。学校ホームページや通信で子どもたちの様子をお知らせしますので、ご家庭でも話題にしていただきますようお願いいたします。

< 2学期当初の主な行事予定 >

☆ 夏休み作品展

夏休みに取り組んだ子どもたちの作品を展示します。是非、ご覧ください。

【日時】 令和7年9月3日(水)～5日(金) 8:30～16:00 (場所:家庭科室)

☆ 全校稲刈り集会

5月に田植えをした稲が実り、いよいよ稲刈りです。暑い中の作業となりますので、熱中症対策をしながら行っていきます。暑さ指数が31℃を超えた場合は、全ての活動を中止しますのでご理解下さい。詳細は、別紙をご覧ください。

【日時】 令和7年9月17日(水) 9:00～10:15頃(予備日 9月18日、22日)



☆ 加太地区運動会

今年度の加太地区運動会は、加太小学校創立150周年記念事業の1つとして行います。全校児童による加太ソーラン終了後、写真撮影を行い、閉会式前に運動会に参加していただいている方全員で「加太小150」の人文字をつくり高台から撮影します。詳細は、後日お知らせします。

【日時】 令和7年10月11日(土) 8:30～12:30頃(雨天順延)

*児童は、午前中に運動会をし、教室でお弁当を食べた後、午後に運動会のふり返りと後片付けをします。下校は、14時15分頃の予定です。